
 
 
 

 
 

運動会 
 後期が始まりました。５日間の短い秋休みを終えて、子どもたちが登校して

きました。今、学校では、１０月末の運動会に向けて、練習の真っ最中です。 

 運動会の係や種目などは、前期のうちに決定して、練習も始まっていました

が、後期に入り、さらに本格化してきました。クラスの練習だけでなく、係の

練習もあります。開・閉会式の練習や応援練習と休み時間もなく、高学年は特

に、がんばっています。 

 当日まで、体調を崩したり、けがをしたりしないか心配です。ご家庭では、

十分な休息を心がけていただきたいと思います。また、体操服の洗濯などご苦

労をおかけします。よろしくお願いいたします。 

 今年の運動会は、いつもと違うことが２つあります。 
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ということで、今年新調しました。色やデザインは、教職員で投票して、希望

が多かったものにしました。 

 １９日の朝会で、子どもたちにもお披露目しました。いつも以上に子どもた

ちの気合も入ったように感じました。 

 もう一つは、NHK のテレビ取材が入ることです。すでに、保護者の方にはご

連絡しましたが、NHK－BS プレミアムの「新日本風土記」（金曜夜９：００～

９：５９／再放送 翌週水曜日朝８：００～）という番組で、「横須賀」をテー

マにして番組を作る一部に、汐入地区を取り上げるそうです。 

 番組の主旨としては、以下のような内容だそうです。 

「谷戸の険しい景観と、その中で形成された地域社会を大切にするコミュニ

ティーが特徴的な汐入地区を紹介する一環として、汐入小学校について、運

動会を中心に紹介する。」 

「横須賀の中心地の一角で、軍港と周辺商店街、そして谷戸の住宅地域を

学区とする汐入小学校は、横須賀市内で特に古い伝統と歴史を持っている。

戦前は軍港の発展とともに歩んだ歴史があり、戦後は高度成長期の児童数急

増を経て、現在は生徒数の減少に直面するなど、横須賀、そして国内の時代

変化を先取りする学校になっている。汐入小学校は生徒数は減っても、地域

の住民から大切な存在として、愛され続けているのだ。」 

 取材にあたり、子どもの顔などを映すために、保護者の方の承諾書の提出を

お願いしています。お子さま一人につき１枚の承諾書を提出していただきます。

すでに、用紙をお配りしてあります。よろしくお願いします。 

また、当日は、いつも以上に保護者・地域の方々の元気な応援が必要です。

ご協力をよろしくお願いいたします。放送は、平成２８年２月中旬の予定です。 

 


